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Landeshauptstadt
Düsseldorf / 
State capital Düsseldorf

Kreis Mettmann /
County of Mettmann

Die Landeshauptstadt Düsseldorf 
und der Kreis Mettmann liegen 
im Zentrum des größten europäi-
schen Wirtschaftsraums.
Laut zahlreicher Rankings gehört 
die Region zu den beliebtesten 
Standorten für Expats welt-
weit. Internationale Fach- und 
Führungskräfte genießen die 
Vorzüge der urbanen Metropole 
mit ihren vielfältigen kulturellen 
Angeboten und der beschau-
lichen Natur.

The state capital Düsseldorf and 
the County of Mettmann are  
located in the centre of the  
largest European economic area.
According to many rankings, this 
region is one of the world’s most 
popular locations for expats. 
Expats/international professio-
nals enjoy the advantages of the 
urban metropolis with its diverse 
cultural offerings and tranquil 
natural surroundings.
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Langenfeld
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Düsseldorf und Kreis Mettmann –
Eine attraktive Region mitten in Europa

Düsseldorf and the County of Mettmann – 
an Attractive Region at the Heart of Europe



Im Fokus: 
Unternehmen, Expats und ihre Familien 
Die Servicestelle Expat Service Desk ME&DUS bündelt Expat-relevante Dienstleistungen und 
Angebote und sorgt dafür, dass internationale Angestellte und ihre Familien gut ankommen 
und optimal informiert sind. Unser Ziel ist es, die Einstellung und Beschäftigung internationaler 
Fach- und Führungskräfte am Standort Düsseldorf – Kreis Mettmann zu erleichtern.

In Focus:  
Companies, Expats and their Families 

The Expat Service Desk ME&DUS is an inter-municipal information and advice centre that 
bundles expat services and offers as well as ensures that international employees and their 
families arrive safely and are well-informed. Our aim is to support the employment of inter-
national professionals in the Düsseldorf – County of Mettmann region.

 EXPAT SERVICE DESK 



 ARBEITEN UND LEBEN 
   IN DEUTSCHLAND 

 WORK AND LIVE  
   IN GERMANY 



Service für Unternehmen

Wir beraten kleine- und mittelständische Firmen  +    zur Beschäftigung,  +    zur Integration,   +    zur Entsendung von Expats in die Region Düsseldorf – Kreis Mettmann. 

Mehr als 95.000 Unternehmen sind im IHK-Düsseldorf Bezirk tätig.

Mehr als 18 % dieser Unternehmen sind internationale Unternehmen.

Services for Companies 

We advise small to medium-sized enterprises on +    employment,  +    integration, +    posting of employees in the region Düsseldorf and the County of Mettmann.

More than 95,000 companies operate in the district of Düsseldorf Chamber of  
Commerce and Industry. 

More than 18% of these companies are international companies. 



Service für Expats –
internationale Fach- und Führungskräfte!

Wir unterstützen und beraten Sie bei Fragen zu  +    den administrativen und aufenthaltsrechtlichen Verfahren,  +    geben erste Orientierungshilfe,  +    informieren über internationale und lokale Vereine, Netzwerke und Communities. 

Expats aus der ganzen Welt genießen die Vorteile der Region! 

In hiesigen Unternehmen arbeiten über 15 % internationale Fach- und Führungskräfte.

Service for Expats –  –
International Professionals 

We offer support and advice on  +      administrative and residence procedures, +    provide initial orientation,  +      inform about international and local associations, networks and communities.

Expats from all over the world enjoy the benefits of this region.

Over 15% of international professionals and managers work for local companies. 



 WERTVOLLE SYNERGIEN 
 VALUABLE SYNERGIES 



Service für Expat-Familien

Wir beantworten alle Fragen rund um den Aufenthalt mit der Familie wie    +    soziale und wirtschaftsbezogene Institutionen, Vereine und Netzwerke,  +      berufliche und private Integration,  +    Einschulung und Kinderbetreuung,   +    Weiterbildung und Qualifizierung

Partnerinnen, Partner und Kinder von Expats haben unzählige Möglichkeiten  
für Bildung, Sport, ehrenamtliche und berufliche Tätigkeiten sowie spannende  
Freizeitgestaltung!

Service for Expat-Families

We answer all questions related to the residence with the family, such as  +    social and economic institutions, associations and networks,   +    professional and private integration,  +    school enrolment and childcare,  +    further education and qualifications.

Partners and children of expats have countless opportunities for education,  
sports, voluntary and professional activities as well as exciting leisure options.



Ihr Partner rund um Expats 

      Wir sind die offizielle, interkommunale, von der Wirtschaft unterstützte Informations-  
und Beratungsstelle.      Wir beraten in Deutsch, Englisch und in anderen Sprachen.      Wir laden Sie herzlich zu unseren regelmäßigen Informationsveranstaltungen ein!

Gemeinsam mit unseren Partnern wie der Industrie- und Handelskammer (IHK) Düsseldorf, 
den Wirtschaftsförderungen der Landeshauptstadt Düsseldorf und des Kreises Mettmann 
unterstützen wir Sie und heißen die Expats willkommen! 

Your Partner for Expats  

      We are the official, intercommunal information and advice centre supported by the  
local economy.       We advise in German, Englisch and other languages.      We cordially invite you to our regular information events!

Together with our partners such as the Düsseldorf Chamber of Commerce and Industry, the 
Offices of Economic Development of the City Düsseldorf and the County of Mettmann we 
support and welcome the expats!



EXPAT SERVICE DESK KONTAKT

Camille Bolz
Projektreferentin Expat Service Desk / Manager Expat Service Desk
Tel: +49 (0) 211 3557 382
E-Mail: camille.bolz@expatservicedesk.de

© Titel: 1. Düsseldorf Tourismus, 2. Kreis Mettmann (Dominic Ketz) S. 3: 1. Kreis Mettmann,  
2. Düsseldorf Tourismus, S. 6: iStock, S. 9: iStock, Rückseite: IHK-Düsseldorf

Svitlana Bayer
Leiterin Expat Service Desk / Head of Expat Service Desk
Tel: +49 (0) 211 3557 381 
E-Mail: svitlana.bayer@expatservicedesk.de

Ernst-Schneider- Platz 1
40212 Düsseldorf

Tel: +49 (0) 211 3557 799
E-Mail: info@expatservicedesk.de
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